

NEWSPAPER

Srikandi Laskar Bali Shanti Hadiri Talkshow KNPI Bersama Pemuda Pancasila

Ray - DENPASAR.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 30, 2022 - 17:41



Srikandi Laskar Bali Shanti hadir acara Talkshow KNPI

DENPASAR - Memperingati Hari Sumpah Pemuda 28 Oktober 2022, Srikandi Laskar Bali Shanti mendapat undangan untuk berdialog dalam acara Talkshow yang diadakan oleh DPD KNPI yang dipimpin oleh Kader Pemuda Pancasila untuk membangun motivasi dan mengingatkan Peran Pemuda bagi masa depan

NKRI.



Tema kali ini adalah,

'Sinergitas Pemuda Sebagai Katalisator Inklusif Menuju G20 Summit Indonesia 2022 Yang Kondusif'

Pada kesempatan itu Ketua Umum KADIN Bali, Made Ariandi mengingatkan yang juga hadir sebagai narasumber mengatakan bahwa peran sentral Pemuda sebagai penerus cita cita proklamasi dan sebagai penggerak transisional dan perubahan yang adaptif dengan dunia global. Peran sentral ini harus disadari oleh seluruh Pemuda Indonesia dan stakeholder yang terkait.

"Pentingnya kesadaran Pemuda sebagai Agent of Change dengan tetap mengembangkan potensi diri untuk mampu bersaing secara global dengan tetap menjaga nilai luhur bangsa dan kearifan lokal," ujarnya, Sabtu (29/10/2022).

Ia juga mengingatkan bahwa Indonesia memiliki segala sumber daya masa depan serta mengingatkan kepada para Pemuda untuk memperhatikan perubahan dalam ekosistem global dan menyusun langkah strategis agar dapat menjadi bagian dalam arus perubahan global yang terkait dengan issue ekonomi hijau, digitalisasi dan Energi terbarukan.

Made Ariandi juga menambahkan bahwa para Pemuda agar dapat mulai terlibat dalam Transisi Energy serta mulai menjadi bagian dari ekosistem tersebut agar dapat menemukan peluang dan pemikiran sustainable strategic.

Pada sesi diskusi, disampaikan pula pentingnya peran negara bagi pertumbuhan dan perkembangan Pemuda Indonesia khususnya dalam bidang pendidikan dan penguatan potensi pemuda dengan memberikan peluang terukur dan inklusif bagi Pemuda Indonesia, yang tentunya melibatkan seluruh stakeholder dan Road

Map yang jelas menuju Indonesia Emas. (Tim)